
 

Assemblée Générale de l’association Le Goût des autres du 18 
mars 2025 sur l’année 2024 

 Ouverture de l’AG à 19h30 

Présent Procuration 

Valérie Couché Michele Lavedan 

Julie Lacombe Martine Peres 

Paule Giraud Catherine Stern 

Dorine Thomas Dany Thollier 

Claire Vicq Laurence Pierson 

Eric Cavailles Oriane Taupin 

Frédéric Robert Dominique Bonhomme 

Mathieu Spérandio Yolaine bessière 

Alain Dupeyron Bertrand Buzaré 

Nicole Besse Patricia Lariguet 

Nathalie Triaud Diana Requillard 

Sylvain Ferraro Camille Sangeux 

Marine Attancourt Isabelle Ortuno 

Renée Zehner Jeanne Lafourcade Failevic 

Sébastien Wyon Jean-Paul Abadia 

Alain Palacin Emilie Beye-Jarlan 

Pierre Besse Laetitia Crouzet 

Ghislaine Galy Christian Chatelain 

  Martine Taillez 

Véronique Pintus 

 Plus de procurations que de présents !!! 



 

1) Présentation de l’association et objectifs 

Rappel des 3 buts principaux: 

- Soutenir économiquement des producteurs locaux. 

- Créer du lien entre producteurs et consommateurs. 

- Développer des évènements conviviaux contribuant à animer la vie sociale locale. 

L’association fonctionne sans président, de façon collégiale. 

En 2024, nous comptions 168 familles adhérentes 

Nous avons un partenariat avec 28 producteurs : 5 AMAP et 23 producteurs en 
commandes groupées sans engagement. 

5 AMAPS : 

Pierre et Nicole     AMAP légumes de la Digue              21 adhérents 

Magali                      AMAP « Pain d’Ici et maintenant »       23 adhérents 

Bertrand               AMAP œufs                                          33 adhérents 

Alex                    AMAP pommes                                 68 adhérents        

Camille               AMAP produits laitiers Triolait           17 adhérents 

  

2) Bilan moral 

a)    Organisation générale des marchés 
 Les quatre marchés de 2024 ont pu avoir lieu sur les quatre communes 
habituelles. Producteurs et consommateurs ont été satisfaits. 

         ° Mardi 19 Mars à Grépiac, organisé par Valérie dans l’ancienne salle des 
fêtes du centre village. 

         ° Mardi 11 juin à Venerque, organisé par Gabrielle, Dominique, Garance, 
Jean-Jacques…. Un apéro partagé a eu lieu à partir de 19h30. 

         ° Mardi 17 septembre au Vernet, place de l’église, organisé par Nathalie. Un 
apéro partagé a eu lieu à partir de 19h30.         

° Mardi 10 décembre à Lagardelle, place Verdun, organisé par Nicole. 
 
 



 

Petit rappel : 

Les marchés des producteurs du GdA sont ouverts à tous (adhérents ou non) en 
vente directe, en pré-commande uniquement pour les adhérents. Seuls les 
producteurs du GdA participent aux marchés. 

Pour les marchés, les adhérents qui commandent et qui ne peuvent pas venir le jour 
du marché doivent organiser le paiement de leurs commandes à l’avance. 

  

b)    Nouveaux producteurs : 

Rappel : un nouveau producteur ne pourra intégrer le GDA que si un référent 
se porte volontaire, une visite est effectuée et le CA valide 

- Magali, nouvelle productrice de pain en 2024. Les 4 référents ont bien pris en main 
la gestion des commandes de pain, merci à eux. Une première session AMAP a eu 
lieu du 6/2 au 2/7/2024, avec 1 semaine de pause par vacances scolaires. Puis 
commandes libres en juillet et pause en août. 2ème session AMAP de septembre à 
décembre 2024. 

- Gemma (glaces) : Sylvain est allé visiter la ferme de Gemma, la productrice de 
glaces le 10/07. Suite à la visite de sa ferme et au succès des ventes de glaces 
artisanales aux marchés de juin et septembre, le CA a validé l’intégration de Gemma 
dans le GdA. Sylvain sera son référent. 

 

c)    Nouvelle productrice 

- Boissons végétales : Johanna de la ferme de la Barthe nous a contactés. Elle 
propose des boissons végétales (types lait de soja, lait d’avoine) qui sont 
biologiques, locales et fermières. Elle a participé aux marchés de Venerque, du 
Vernet et de Lagardelle avec pré-commande. Marine et Renée sont allées visiter sa 
ferme en vue d’une intégration au GDA. 

 

d)    Actus des producteurs 

- Nicole et Pierre, nos maraîchers, ont subi des vols de légumes : tomates (derrière 
leur serre) et haricots verts (avec des dégâts sur la planche située sur le chemin 
vers chez Nigel). Le CA a compensé une partie des pertes à hauteur de 120€. 

- Très mauvaises nouvelles pour Triolait, nos producteurs de produits laitiers : ils ont 
perdu 30% de leur cheptel ovin (19 brebis et les 2 mâles reproducteurs) suite à la 
propagation de la Fièvre Catarrhale Ovine (FCO 8). Le coût du renouvellement est 



 

estimé à 5000€ mais si les nouvelles brebis ne sont pas gestantes, il n’y aura pas de 
produits à vendre l’an prochain. Dans ce cas, les pertes totales sont estimées à 
25000€. Camille a lancé une cagnotte de soutien qui a bien fonctionné. Le CA a 
compensé une partie des pertes à hauteur de 3000€. 

- Très mauvaises nouvelles également pour Vincent, notre producteur d’agneaux : 
60% de son troupeau est décimé des suites de cette Fièvre Catarrhale Ovine. Le CA 
a compensé une partie des pertes à hauteur de 3000€. Une cagnotte de soutien a 
été lancée aussi. 

 

e)    Tour de table des producteurs 

Sébastien Wyon (fils d’Eric) était présent parmi nous, il nous a fait part du désir de 
sa famille d’avoir une visite des adhérents du GDA 

 

f)     Solidarité 

●  Collecte solidaire : depuis décembre 2019, nous avons mis en place une 
collecte solidaire pour les Restos du cœur. 

L’idée est de récolter lors du marché de décembre, des produits proposés par les 
producteurs, qui peuvent facilement se conserver. Exclus la viande fraîche, poissons 
frais, alcool. Nicole dépose les produits aux Restos du cœur d’Auterive qui les 
distribuent. 

En décembre 2024, le CA a proposé de leur allouer la somme de 320  euros à 
l’occasion du marché de Lagardelle et de leur demander quels types de produits ils 
voulaient. Le GdA s’est occupé des commandes aux producteurs. Une table pour les 
dons le jour du marché a été installée en plus, qui a permis de recueillir environ 150 
€ de produits supplémentaires. 

●     Vert Soleil : l’association continue à donner à cette association caritative 
les produits amap que les adhérents ne récupèrent pas essentiellement 
pendant les congés scolaires. L’association Vert Soleil prête des barnums 
au GDA lors du marché de Lagardelle. 

  

g)    Activités du GdA 

- Création logo GDA Merci à tous ceux qui ont participé à l’élaboration des 
différentes propositions de logo. Et merci aussi aux nombreuses familles qui ont voté 
: à une très large majorité, c’est le logo n° 5 qui est choisi par les adhérents.Ce vote 
est entériné par le CA. 



 

- Le CA a décidé d’offrir un bon d’achat (50 euros utilisables lors des marchés) à 
Renée et Nigel pour les remercier d’avoir hébergé la fête des 10 ans du GDA ainsi 
qu’à Nicole et Pierre qui nous hébergent sous leur hangar depuis 10 ans. 

- Dossier de subvention mairie Lagardelle : comme toutes les associations de 
Lagardelle et comme tous les ans, le GdA doit remplir un dossier afin de bénéficier 
d’aides de la mairie (prêt de la salle, de barnums, communication…). 

- Concerts au profit des restos du cœur : Des musiciens ont organisé une journée 
concert à Lagardelle le 2 mars 2024. Il y avait une buvette, un goûter organisé par 
l’APE, un repas… 
 Le GdA a participé en fournissant des légumes et du jus de pommes. 

- Le CA a proposé d’organiser une auberge espagnole sous le hangar le mardi 25 
juin à partir de 19h. Le GdA a fourni les boissons. Une vingtaine d’entre nous se sont 
retrouvés autour de bons petits plats et spécialités à partager. Un bon moment à 
renouveler ! 

- Le forum des associations de Lagardelle a eu lieu le samedi 7 septembre 2024 
avec 2 bénévoles Nicole et Julie qui ont tenu le stand. Pour l’année prochaine il 
faudra de nouveaux volontaires. 

- Apéro référents : rencontre avec des échanges très enrichissants le 1er octobre 
sous le hangar. 

  

  

 

  



 

3) Bilan financier 

  

RECETTES DÉPENSES 

Adhésions Total 2554,15 Frais d'hébergement du site du GDA 79,06 

dont Virements : 1434,15 Cotisation Adispo Asso Classic 
(tenue de compte… 6,50€/mois) 

78,96 

  Chèques : 815,00 Dépenses pour les différents 
marchés et AG (biscuits, pizzas ; 
boissons : Vin, jus de pomme, 
bières…) 

380,50 

  Espèces : 305,00 Aide solidaire pour TRIO LAIT 
(épidémie virus ovins et bovins) 

3000,00 

Virement de l'association 100 
racines de Beaumont sur Lèze 

8,90 Aide solidaire pour Vincent Mervoyer 
(producteur d'agneau) (idem) 

3000,00 

Versement de LPAC 20,00 Aide solidaire pour Nicole et Pierre 
Besse (plusieurs vols importants de 
légumes) 

120,00 

Versement de Hello Asso pour 
la "cagnotte" Vincent 
MERVOYER 

20,00 Achats du GDA pour les restos du 
cœur (marché de Noël) 

231,40 

  

  Remerciements à différentes 
équipes (municipales, communauté 
de    communes) pour leur aide à 
l'installation des marchés 

16,00 

  Bons d'achats pour Renée Zehner 
(accueil fête des 10 ans) et Nicole et 
Pierre pour accueil hebdomadaire 

80,88 

  Achat de matériel pour remise en 
état d'un vélo pour une personne en 
difficulté 

32,30 

  Frais de suivi de dossier 
administratif et juridique 

30,00 

2 603,05 € 7 049,10 € 



 

Résultat :   - 4 446,05  €   

Solde compte B. P. au 31/12/2023 : 7 697,99 € 

Solde compte B. P. au 31/12/2024 : 3 281,94 € 

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité 

 4) Adhésion 

→ Proposition : Maintien d’un montant d’adhésion libre avec un minimum de 10 
euros minimum de cotisation pour 2025 et 2026 (le but est d’avoir un solde positif 
destiné au fond de réserve pour actions solidaires du GdA) 

L’appel à cotisation a été effectué en début d’année, l’adhésion se faisant sur 
l’année civile (du 1er janvier au 31 décembre) et non sur l’année scolaire. 

Le montant de l’adhésion à 10 € pour 2025 et 2026 est approuvé à 
l’unanimité 

Ajout d’un choix obligatoire de participation à la vie de l’association dans le bulletin 
papier et en ligne => tous les adhérents devaient le remplir, peu d’effets notables 

Idées proposées : 

- rangement et nettoyage régulier du hangar, casiers à pain, frigo… 
 - aide pour les marchés : imprimer et/ou distribuer les affiches, aider à l’arrivée des 
producteurs et/ou au départ… 
 - aller rendre visite à un producteur 
 - relancer une commission producteurs pour l’organisation des marchés 
 - préparer un trombinoscope des producteurs, mettre leur fiche à jour 
 - travailler sur la cagnotte solidaire 
 - proposer des activités sous le hangar ou ailleurs, pour rencontre et partage entre 
adhérents 

5) Renouvellement du Conseil d’Administration 

Tous les membres du CA actuel se représentent : 

Abadia jean-Paul 
Attancourt Marine 
Besse Nicole 
Cantié Isabelle 
Couché Valérie 
Ferraro Sylvain 
Lacombe Julie 
Triaud Nathalie 



 

Aucun autre adhérent ne se présente. 

Le nouveau CA est approuvé à l’unanimité 

Jean-Paul reste trésorier et Nicole trésorière adjointe, merci à eux 

6) Perspectives 2025 : 

-    trombinoscope des producteurs ou article de présentation : Les photos ont 
été réalisées en grande partie, il faut finaliser. 
 

-    boisson lactée à intégrer. Visite par Marine qui a rédigé un CR 
 

-       changement de banque ? CA et Crédit Mutuel sont gratuits (frais bancaires 
payés puis remboursés) pour le assos et CM propose même de placer 
l’argent. Nos trésoriers vont se rensigner. 

-       organiser une visite à Mondely chez les Wyon. 

  

Planning des marchés : les dates et lieux sont décidés en janvier, en réunion du 
Conseil d’Administration, pour l’année 2025 

-   Mardi 18 mars à Grépiac 
 -   Mardi 10 juin à Venerque 
 -   Mardi 23 septembre au Vernet 
 -   Mardi 9 décembre à Lagardelle 

 

L’AG à 20h15 s’est conclue par un apéro partagé très festif, merci à tous ! 

  

 

 


